



El avance científico está en nuestro ADN

Boletín informativo

En el espectacular marco de la Ciudad de las Artes y de las Ciencias, **Prosistemas ha presentado un prototipo de un sistema ligero de espolvoreo de “dry shake”, desarrollado con el apoyo de la Consellería de Economía e Industria de la Xunta de Galicia entre otras instituciones públicas**, este prototipo supone un avance tecnológico cara el desarrollo final de una máquina que permita la mejora del acabado de los pavimentos continuos de hormigón. Eusebio Rey Cachafeiro, Director General de Prosistemas, ha destacado la apuesta de la empresa por la innovación, buscando la mejora continua del proceso constructivo de los pavimentos de hormigón de alta calidad. Lo que convierte a Prosistemas, empresa gallega, en líder a nivel europeo.

PROXECTO FINANCIADO



XUNTA DE GALICIA
CONSELLERÍA DE
ECONOMÍA E INDUSTRIA

innoEMPRESA
DGPYME



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE INDUSTRIA, ENERGÍA
Y TURISMO

SECRETARÍA GENERAL DE INDUSTRIA
Y DE LA PEQUEÑA Y MEDIANA EMPRESA
DIRECCIÓN GENERAL DE INDUSTRIA
Y DE LA PEQUEÑA Y MEDIANA EMPRESA



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE INDUSTRIA, TURISMO
Y COMERCIO





En la imagen un momento de la presentación del prototipo entre otras características recibe instrucciones por telefonía móvil.



En la imagen un momento de la exposición de la empresa gallega Prosistemas.